
 

 

魁北克的輟學率過高 
 

駐加拿大臺北經濟文化代表處文化組 
 

魁北克瑪麗維克多利地區教育局(Marie- Victorin)前首席執行

官安德烈拜德指出，就讀5年中學後，此地區的學生只有50%設法得

到一個文憑，經過7年後只有62％，這是畢業率最低的地區，此一

事實對大眾產生衝擊，他說：”我們有三所輟學率最高的學校，我們

必須要思考是什麼原因造成的。”教育局後來將輟學標準下調，但此

區的輟學率仍有30%，安德烈拜德說：”這非常令人擔憂”。 

蒙特利爾大學副教務長羅赫喬伊納德，也是一位輟學問題的專

家，列舉了一些可能的解決方案，他指出，英語學校比法語學校能有

更好的職校教育，也有較多的年輕畢業生。 

蒙特利爾大學副教務長羅赫喬伊納德，也是一位輟學問題專家列

舉了一些可能的解決方案，他指出英語學校比法語學校能有更好的職

業培訓，與更高比例的畢業生。  

 

許多輟學生來自於弱勢家庭 

安德烈拜德指出，許多輟學生往往來自弱勢和單親家庭，其中三

分之二有特殊的原因和背景，即使近幾年比率正在緩慢地降低，但還

有很多工作要做，以扭轉這一趨勢。幾個月前他退休後，做為一位民

眾，會更關注於現實的情況：他的兩個孩子自學院和高中退學，他說，

這個現象會影響任何人。 
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